

Danrem 082/CPYJ Dampingi Dankogartap III/Surabaya Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc.Resmikan Gedung Kantor Subgartap 0815/Mojokerto

Basory Wijaya - MOJOKERTO.JOURNALIST.ID

Nov 30, 2022 - 22:31



MOJOKERTO. Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. mendampingi Dankogartap III/Surabaya Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc. Resmikan Gedung Kantor Subgartap 0815/Mojokerto bertempat di Jalan

Kemasan, Kelurahan Blooto Kec.Prajurit Kulon, Kota Mojokerto, Rabu (30/11/2022).

Dalam sambutannya Gubernur Jawa Timur yang diwakili Asisten I Sekda Prov. Jatim Drs. Benny Sampirwanto menyampaikan Gubernur maupun Wagub Jatim tidak bisa hadir dalam kegiatan kali ini dikarenakan adanya kegiatan di luar negeri.

” Dengan adanya gedung baru Sub Kogartab 0815/Mojokerto diharapkan bisa mendukung tugas pokoknya dan patut diapresiasi kepada Pemkot Kota Mojokerto yg telah menghibahkan tanahnya untuk membangun gedung kantor ini.” Katanya



Pada kesempatan yang sama Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc. Dankogartap III/Surabaya menyampaikan Apresiasi kepada Gubernur Jatim dan Walikota Mojokerto yang telah menghibahkan tanah luas ± 3.438 m²; dan bangunan dengan luas 203 m²; sangat luar biasa besar dan megah, harapannya kedepan di wilayah lain juga bisa dibangun gedung sesuai prototype seperti ini.” Ujarnya.

Dengan adanya pembangunan gedung kantor ini, menjadi bukti nyata adanya sinergitas antara TNI dengan unsur Pemerintah daerah. Pelihara gedung dan sarpras serta ciptakan kondisi yg nyaman dan kondusif untuk menunjang kinerja lebih fokus serta menambah motivasi bekerja secara maksimal sesuai Tupoksinya.” Tambah Dankogartap.

Kegiatan dilanjutkan dengan penandatanganan prasasti dan pemotongan pita oleh Dankogartap yang didampingi Danrem 082/CPYJ beserta pejabat lainnya

yang menandakan bahwa gedung kantor Subgartap 0815/Mojokerto telah diresmikan selanjutnya peninjauan bangunan di areal lokasi gedung perkantoran.

Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. dalam kesempatannya mengatakan kunjungan kerja Pangdam V/Brw selaku Dankogartap III/Surabaya dalam rangka peresmian gedung kantor Sub Kogartap 0815/Mojokerto, diharapkan dengan diresmikannya bangunan kantor ini, dalam tugas pokoknya bisa bersinergi dalam fungsinya menyelenggarakan dinas kegarnisunan di wilayah jajaran Korem 082/CPYJ dengan maksimal." Ujar Danrem.

Turut serta hadir dalam kegiatan Brigjen TNI (Mar) Harry Indarto, S.E., M.M. Kaskogartap III/Sby, Kolonel Inf Unang Sudargo., S.H., M.M. Danrem 082/CPYJ, Kolonel Marinir Chaerudin Toyib Asops Kogartap III/Sby, Kolonel Inf Tarmuji, S. Ag Asmin Kogartap III/Sby, Drs. Benny Sampirwanto Asisten 1 Sekda Prov Jatim, Letkol Arh Surya Dani, S.H., M.H. Waasops Kogartap III/Sby, Letkol Pom A. Nasron, S.H., M.Si Waasmin Kogartap III/Sby, Letkol Inf M. Iqbal Prihanta Yudha Dandim 0815/Mojokerto, Letkol Inf Gurbasa Samosir Dan Yonif Para Raider 503/MK, AKBP Apip Ginanjar Kapolres Mojokerto, AKBP Wiwit Adisatria Kapolres Mojokerto Kota, AKBP Suharsih Ka BNN Mojokerto, Teguh Gunarto Sekda Kab. Mojokerto, Drs. Didik Chusnul Yakin Asisten 1 Pemkab. Mojokerto, Haqi Wawan Kasatpol PP Provinsi Jatim, Joko Sutrisno Kasi Intel Kajari Kota Mojokerto, Para Dan/Kabalak Aju Rem 082/CPYJ, Para Kabag dan Kasubgar Kogartap III/SBY serta Tamu undangan lainnya. (Penrem CPYJ)